

## Beschreibung der Kleiderstube:

- Die Kleiderstube Anziehend ist „3-fach-sozial“.
- Menschen aus der gesamten Verbandsgemeinde Dahner Felsenland und darüber hinaus bringen Kleider, die gut erhalten sind, aber nicht mehr getragen werden können.
- Diese Kleider werden gegen eine Spende von 1 Euro pro Kleidungsstück weitergeben.
- Die Erlöse daraus werden an soziale Projekte in der Region gespendet.
- Beispiele hierfür: Pakt für Pirmasens; Caritas Aktion Mama Mia; Street Doc Ludwigshafen; Hospizarbeit/Diakoniezentrum Pirmasens; Kinderhospiz Sterntaler Dudenhofen; Kindertafel Pirmasens: Dank; Kolping Aktion für das Leben; Uganda-Projekt von Herrn Heim aus Münchweiler; Weihnachten im Schuhkarton (überregional – via Stefan Herder); Tanzcafe „Vergissmeinnicht“ (Alzheimer Patienten); „Weihnachtspäckchen Münchweiler“ (Fr. P. Reinhard, für Kinder in der Region); Kalkutta Projekt; Jugendfeuerwehr Dahn; Dr. Trabert – Mainz; No Loverboys; Kinderkrebshilfe Homburg; Kosovo Hilfe / Pfr. Steigner; Aussicht Barrierefrei / Bürgerstiftung Rumbach; Nicole Forst (Leukämiekrankes Kind); Dr. Brenneis; Wünsche-Wagen des Arbeiter-Samariter-Bundes; Ambulanter Hospiz- und Palliativ-Beratungsdienst Südwestpfalz; Familie aus Pirmasens (Mutter erst Koma, dann Tod, 3 Kinder); Ruanda Projekt von Frau Celina Madl.
- Die Kleiderstube wurde für Bedürftige, Flüchtlinge und Menschen mit geringem Einkommen eingerichtet.
- Es sind jedoch auch andere Zielgruppen herzlich willkommen.
- Es finden keine Kontrollen der Bedürftigkeit statt.
- Zum Schutz vor Schnäppchenjägern und Flohmarkthändlern wurde eine Mengengbegrenzung von 15 Artikeln pro Person und Tag eingeführt.
- Babykleider werden gegen eine Spende von 0,50 Euro weitergegeben.
- Ab und an finden Sonderaktionen mit neuwertigen Artikeln, die nicht zum Sortiment gehören, aber zu schade zum Aussortieren sind, statt. Ebenso finden teilweise saisonale Aktionen mit Sonderpreisen statt.
- Die Tauschbörse wurde mangels Funktionalität geschlossen.

